

Chers amis,

Il est temps de vous donner de nos nouvelles. Nous espérons que chacun de vous se porte bien. Dieu est fidèle. Il continue à nous porter dans cette œuvre. Nous voulons vous remercier pour votre soutien spirituel, matériel et financier qui nous accompagne depuis plusieurs années. Voici quelques nouvelles que nous partageons avec vous.

DANS CE NUMÉRO :

Hâvre de Paix 1

La maison de l'Espoir 2

Les champs 2

Grâce-Viviane 2

Jeunes en voie d'autonomie 2

BOMO 2

Évangélisation 3

BOENDE 3

GOMA 3

Nouvelles de Paulin et d'Hélène 4

Visites 5

Association Kivuvu 6

Hâvre de Paix

La construction a bien avancé. Les filles et leurs parents occupent déjà leur appartement au rez-de-chaussée depuis le 14 octobre dernier. Elles sont très contentes de ce nouveau logement. La main de Dieu a changé le drame du vol qu'elles ont connu en un meilleur appartement plus grand et plus beau. Il y a cinq chambres à coucher, trois salles de bain, un salon, une salle à manger, une cuisine et un magasin. Il reste la cuisine extérieure à aménager ainsi que les meubles de cuisine (la cuisinière envoyée par container en juin est déjà en fonction). Dans chaque chambre il y a une garde-robe encastrée. Elles sont bien installées et nous louons notre Dieu.

Parallèlement nous venons de lancer les crépissages du premier étage après le passage de l'électricien. Il y a trois appartements à louer par niveau pour notre autofinancement, soit 6 appartements. La toiture a été posée l'été dernier. Tout avance bien.

Nous avons encore besoin de l'aide pour terminer cette maison afin que l'autofinancement puisse commencer. Si le Seigneur vous met à cœur de faire un don pour cette construction, nous vous en serions très reconnaissants. Merci de marquer « pour la construction » sur votre bulletin de versement.



La construction

La maison



La maison de l'Espoir

La Maison de l'Espoir a accueilli un nouvel enfant Jérémie KOBE, petit frère d'un ancien enfant de Kivuvu Jeancy KOBE. Le retour de l'enfant Dieu-merci IFASO qui s'était égaré depuis quelque temps a été un sujet de joie pour la maison.

Les champs

Notre équipe de travailleurs dans les champs est à Wassa, à 30Km de Kinshasa où nous avons 26 hectares. Ils ont produit du manioc, des aubergines, des légumes verts, des arachides, du maïs et de l'huile de palme pour nos maisons (ce qui fait déjà partie de l'autofinancement). Au Plateau dans la grande ferme, la sécurité n'est toujours pas revenue, malgré la présence de l'armée.



Camion et charbon

Grâce-Viviane

Depuis le mois de septembre dernier, cette maison a accueilli une fillette, Naomie Zau, âgée de 3 ans. Les examens médicaux ont révélé qu'elle avait été abusée sexuellement dans l'orphelinat d'où elle venait causant des infections. Actuellement l'état de sa santé s'améliore.

Jeunes en voie d'autonomie

- Le jeune Philippe évolue bien à Kisantu dans la province de Kongo-Central où il travaille avec Peter parmi les enfants défavorisés.
- Dive fait la médecine dans la même ville.
- Depuis le mois juillet dernier, Moïse SALUME est dans une famille d'accueil et il s'y est adapté. La famille l'a inscrit dans une école pour qu'il obtienne son Bac.

BOMO

Le site de Pakadjuma où nous évangélisons et recrutons les filles et femmes prostituées pour leur encadrement a été inondé à cause des dernières pluies diluviennes. Les filles de la 21e promotion en ont été victimes et ont quasiment tout perdu.

La 22e promotion, composée de 17 filles, s'est terminée le 7 décembre et la 23e accueillera 15 filles et commencera le 6 janvier 2025.

Évangélisation

Tenant compte du projet de construction à l'église où nous nous réunissons au Rond-Point Ngaba, nous sommes obligés de trouver un autre cadre où faire nos activités. Nous avons écrit à l'église Méthodiste et elle nous a répondu favorablement.

David Udisasa, un jeune qui a été arrêté à la prison de Makala a reçu le Seigneur Jésus-Christ et a été libéré. Il est encadré par le Pasteur Rodrick MAVAKALA, Coordonnateur de l'Évangélisation.

Depuis l'évasion des prisonniers de la prison de MAKALA qui a provoqué la mort de centaines de détenus, l'accès à la prison est interdit jusqu'à nouvel ordre.

BOENDE

Le projet de lutte contre la prostitution, financé par SEL-France pour la 4^e année, évolue bien. Depuis juin dernier, 76 jeunes femmes suivent la formation au centre socioprofessionnel Bomo Boende (47 en coupe couture, 18 en coiffure et beauté, 11 en alphabétisation). Le prochain voyage de Paulin Ndiadia, Pasteur Gérard Lilenge et Annie Ifana est prévu pour janvier 2025.

GOMA

Grâce à l'appui supplémentaire de Kivuvu Suisse et de la collaboration de la Communauté des Églises Baptistes du Congo Est, 1200 enfants déplacés de guerre installés aux camps Munganga et Mika et dont la grande majorité souffre de la malnutrition aiguë, ont bénéficié depuis juillet dernier d'un appui alimentaire en bouillie et beignets.



Stagiaires

En dehors de son travail de Directeur et responsable des projets de Bana ya Kivuvu, Paulin Ndiadia s'occupe aussi de l'accueil et de l'accompagnement pédagogique des étudiants HES (Haute Ecole Sociale) qui viennent de la Suisse dans le cadre de leur formation pratique. Depuis sa formation en Suisse comme Praticien Formateur en Travail Social à la Haute École de travail social de Fribourg (HETS-FR) pendant le semestre d'automne en 2017-2018, plusieurs étudiant-e-s ont été accueillis à Kinshasa. Cette année, après Sylvain étudiant de l'HETS-FR et Naeva de Nyon, Kivuvu accueille depuis le mois d'août dernier Léanie pour un stage pré-HES de 5 mois qui va se clôturer à la fin du mois de janvier 2025.

Léanie, Paulin et son épouse



Nouvelles de Paulin Ndiadia

« Avec toute ma famille nous allons bien. Nous sommes reconnaissants au Seigneur pour sa paix et son soutien particulièrement après un temps où mon épouse a connu un souci de santé. Merci à tous pour vos prières qui ont été pour nous d'un grand réconfort ».

Nouvelles d'Hélène



« En juillet, j'ai pu voyager en Afrique du Sud pour chercher ma fille aînée Priscillia. Elle est avec nous maintenant et a repris l'école. Elle évolue bien par la grâce de notre Dieu.

Dieu voulant, je voyagerai en Europe, de mi-mars à mi-juin 2025. »

Pour réserver une date merci d'envoyer un mail à :

- Pour la Suisse: alemusuey@yahoo.fr
- Pour la France: elykia67@gmail.org

Hélène et ses filles, Priscillia, 17ans, et Ketsia, 6ans

Visites

Nous avons reçu la visite de David Pepper, Directeur Général de Projet Possible UK du 19 au 25 novembre dans le cadre du suivi des activités financées à BOMO Kinshasa. Plusieurs activités ont été organisées pendant son séjour notamment une rencontre avec le Comité de gestion et la Présidente de Bana Ya Kivuvu.



Nous profitons de cette occasion pour vous souhaiter un très bon mois de décembre, Joyeux Noël et bonne Année 2025.

Avec toute notre affection en Christ, Mbote mingi !

Paulin Ndiadia et Hélène Alemusuey, en collaboration avec Chirac Ausse (assistant de direction)



Prions pour :

- La santé de chacun des enfants, des jeunes et des femmes encadrés par Bana ya Kivuvu
- La réussite du projet de la nouvelle maison des filles
- La sécurité au plateau de Batéké

Nos besoins:

- Don pour la suite de la construction de la maison des filles, préciser « pour la construction »

Merci de mentionner la destination de votre don en utilisant les coordonnées ci-dessous.

Réservez la date du **samedi 3 mai 2025** qui sera une journée festive adaptée aux familles, avec Héléne Alemusuey. Cela sera aussi une rencontre avec les anciens stagiaires. Infos complémentaires suivront.



Visitez notre site
www.kivuvu.net

Courriel: Kivuvu.suisse@bluewin.ch

Associations partenaires :

Elikya

Adresse : Elikya, rue de l'Eglise 3, 67330 Kirrwiller, France. Courriel : elikya67@gmail.com

SEL Service d'Entraide et Liaison

Adresse : 157, rue des Blains, 92 220 Bagneux, France

Site : www.selfrance.org Courriel : iduval@selfrance.org

Coordonnées :

Paulin Ndiadia : paulinndiadia@yahoo.fr

Tél : +243 896 510 775

Héléne Alemusuey : alemusuey@yahoo.fr

Tél : +243 999 911 547

Pour soutenir ce ministère, voilà le bulletin de versement :

Récépissé

Compte / Payable à
CH36 0900 0000 1759 2015 3
Association Kivuvu
Route de l'Etraz 54
1260 Nyon

Payable par (nom/adresse)

Monnaie Montant

CHF

Point de dépôt

Section paiement



Monnaie Montant

CHF

Compte / Payable à
CH36 0900 0000 1759 2015 3
Association Kivuvu
Route de l'Etraz 54
1260 Nyon

Payable par (nom/adresse)